

## つくって みるみる！みて みるみる！

### ① 上手にできるかな？

今月は工作をしました。「早く工作したい！」と言いつつも、公園内で見つけた輪投げをしたり、広場で鬼ごっこをしたり、存分に遊んでから工作を始めました。最初は紙コップの底をハサミで切り取り、透明なセロファンで覆いました。丸い紙コップに沿って切る事は難しそうでしたが、真剣な表情で挑戦しておられました。



### ② こだわって作ろう！

次は、赤・青・黄色・緑のカラーセロファンをテープで貼り付けました。見本を見た時からこの工程を楽しみにしており、異なる色を交差して貼ったり、「色を重ねたくない！」とそれぞれの色を楽しめるようにしたり、自分のこだわりを話しながら作り進めました。一色ずつ貼り付ける度に覗き込み、嬉しそうな表情でした。



### ③ カラフルな世界！

昼食の時間が近づいてきましたが、「完成させたい！」という意見が一致した為、外側の飾り付けに取り掛かりました。望遠鏡の外側にシールや折り紙を選んで貼り付け、『虹色望遠鏡』が完成しました。望遠鏡を目に当てながら周りをぐるっと見渡し、草の色や空の色がカラフルに変わる事を楽しんでおられました。

### ④ たくさん遊ぼう！

昼食後は二個目の望遠鏡を作ったり、砂や枝、木の実を集めてケーキを作ったり、芝生に水を撒くスプリンクラーから出る水から逃げたり、思いつく遊びをみんなで楽しみました。お迎えの場所に到着後も、「まだ遊びたい！」といった様子で、暑さや疲れよりも、沢山遊んだ楽しさが印象に残った一日でした。まったねえ～！！



真夏のような暑さでしたが、3人の「楽しみたい！」という気持ちが暑さを吹き飛ばしていたように思います。工作では、平面ではなく立体の物をハサミで切ったり、紙コップの形に合わせて紙を貼り付けたりと、レベルの高い作業がありましたが、誰一人投げ出す事なく取り組む姿が見られました。また、二個目の作業は自分で手順を思い出しながら作り進め、サポートするリーダーに「次は、これがあるよ。」と教えてくれる程でした。公園内の遊具には見向きもせず、工作や自然遊びに熱中する姿からメンバーの変化を感じると共に、これからももっと遊びの幅を拡げていきたいと思いました。  
(生本 ひろみ)